

Wir zünden die Lichter wieder an!

**Gemeinsam gegen
Antisemitismus in Odenkirchen**

Vor wenigen Tagen wurde das Grab des Holocaust-Überlebenden Manfred Leven geschändet. Der antisemitischen Tat fiel auch eine Laterne zum Opfer, die die Täter aus dem Grabstein rissen.

**Wir zünden dieses Licht wieder an -
und noch viele weitere!**



**Mach mit bei unserer Foto-
Aktion:**

So geht's:

- * Teelicht oder eine andere Kerze anzünden
- * Kerze fotografieren
- * Foto bis zum **10.01.2021** an die E-Mail wtsm@gmx.de senden

Aus den zugesandten Bildern wird eine Collage erstellt, die im Rahmen des Projekts „We, the six million“ veröffentlicht wird.



Du, ich, wir alle!